

dissection, mais il est très probable qu'elle sera vendue sous peu pour servir de morgue. Dans ce cas, un local situé près de l'Université servira à la dissection. L'examen supplémentaire sur les matières finales aura lieu le 11 septembre prochain, et le concours de médecine légale le 18 septembre.

MM. les professeurs Foucher et Mignault sont chargés de l'installation du musée et de la bibliothèque. On y transportera sous peu les 500 et quelques volumes que le Dr Brunelle a rapporté de Paris en 1889. Le Dr Edouard Desjardins, qui a aussi rapporté de son dernier voyage plusieurs préparations de la maison Tramond (nerf facial, nerf trijumeau, œil, oreille, sections du crâne), en a généreusement fait don à l'Université. Nous savons de sources certaines que M. l'abbé Proulx restera vice-recteur et qu'il se propose cette année de s'occuper spécialement des besoins de l'Université sous le rapport du matériel d'enseignement.

Les progrès du journalisme médical. — Il nous fait plaisir de constater que le journalisme médical progresse considérablement au Canada et aux Etats-Unis. Durant les vacances qui viennent de finir, quatre de nos échanges ont agrandi leur format et revêtu un caractère nouveau. C'est d'abord le *Dominion Medical Journal* qui absorbe l'*Ontario Medical Journal*, double le nombre de ses pages et devient l'organe officiel du bureau médical d'Ontario. C'est ensuite le *Montreal Medical Journal*, le journal de l'Université McGill, qui augmente son format, donne quatre vingts pages de texte et publie non seulement les travaux de nos meilleurs cliniciens anglais, mais encore des correspondances de savants aussi connus que William Oster, de Baltimore. Vient alors le *Buffalo Medical Journal* qui célèbre son cinquantième anniversaire par un numéro illustré de 120 pages. Enfin (nous suivons les dates) notre jeune confrère la *Clinique* qui prend le format d'une revue, annonce son programme et met sur son comité de rédaction plusieurs médecins de talent. Telle qu'elle nous est parvenue sous sa nouvelle forme, la *Clinique* est vraiment bien faite et fait honneur à la profession médicale ainsi qu'à son propriétaire. Nous y avons remarqué un article très bien écrit et surtout très bien pensé du Dr Marien, actuellement à Paris, sur le "Microscope dans le domaine clinique". Tout le monde ne peut que se féliciter de voir ainsi la science médicale prendre dans la province une importance de plus en plus grande. *L'Union Médicale* ne restera pas en arrière du mouvement. Depuis longtemps qu'elle songe à s'agrandir, elle attend ses noces d'argent pour revêtir une toilette nouvelle et faire une surprise à ses lecteurs.

Le professeur McGannon. — L'Université de Nashville, Tennessee, vient d'entrer dans une nouvelle phase, et à cette occasion le *Nashville Journal of Medicine and Surgery* nous arrive tout pavoisé des couleurs universitaires. Nous remarquons parmi les portraits